## J. Videla reafirmó la necesidad de instaurar la democracia en Argentina

(AF, IPS y AFP)

BUENOS AIRES, 29 de mayo.—El presidente Jorge Videla reafirmó hoy la "inquebrantable decisión" del ejército, del cual es comandante en jefe, de "...instaurar una verdadera democracia, auténticamente representativa, con plena vigencia de nuestros principios republicanos".

Videia nablo en la ceremonia central del Día del Ejército y es la última vez que lo hace como comandante en jefe de ese servicio armado, ya que pasará a retiro antes del 1 de agosto.

"Ni sacrificios ni perturbaciones nos alejarán de la misión asumida, y trente al pueblo argentino, del cual formamos parte y a cuyo servicio consagramos nuestro estuerzo, reafirmamos en nombre del ejército nuestra inquebrantable decisión de concretar esos objetívos cuyo propósito tinal no es otro que una instauración de una verdadera democracia, aunténticamente representativa, con plena vigencia de nuestros principios republicanos tradicionales, en un verdadero y efectivo federalismo, sustentado a través de corrientes de opinión amplias y sólo inspiradas por la grandeza del país y el bien común. Es este el compromiso institucional que reafirmo hoy como comandante en jefe del ejército, dijo Videla.

## APOYO CHINO A LA JUNTA MILITAR

Por otra parte, Li Chiang, ministro de Comercio Exterior chino, en representación de su país, dio un respaldo absoluto a la gestación del presidente Videla, señalando que el proceso político argentino no tenía otra salida que todo lo que se emprendió en estos 2 últimos años. Posteriormente, el ministro chino recordó la cruzada sanmartiniana, apoyó la posición de Buenos Aires respecto a las 200 millas marinas, y contra la hegemonía de las grandes potencias.

## PIDEN POR LA LIBERTAD DE UN CIUDADANO AUSTRIACO

De otro lado, en Viena, se desarrolló una manifestación con el fin de obtener la liberación de un austriaco, desaparecido en Argentina en septiembre de 1977.

Wolfgang Achtig, experto bioquímico, reside en Argentina desde hace 8 años.

Los padres y amigos de Achtig así como representantes de Amnistia Internacional, esperan por su parte llamar la atención sobre la "violación de los derechos humanos en el país del mundial de futbol".



ORGE VIDELA